



Homenaje a la consagración y la nobleza (+Audio)



Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tuvo lugar en la tarde de este lunes, en el habanero Salón de Protocolo El Laguito, el Acto nacional de imposición de condecoraciones estatales en saludo al aniversario 65 de la firma de la Ley de Reforma Agraria.

Alina Perera Robbio, 14 de Mayo de 2024

Uno a uno, luego de que en la tarde de este lunes fuesen condecorados por la consagración, por trayectorias admirables, el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, saludó a las mujeres y los hombres condecorados en saludo al aniversario 65 de la firma de la Ley de Reforma

Agraria, cuyo artífice principal fue el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

También con motivo del cumpleaños 63 de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), se produjo este homenaje que tuvo como escenario al habanero Salón de Protocolo El Laguito, donde el Acto nacional de imposición de condecoraciones estatales recordó a todos que, si en un universo reinan la nobleza y la entrega, es precisamente allí donde lo primero son la tierra y el esfuerzo de quienes la hacen producir.



Foto: Estudios Revolución

Nota especialmente emotiva tuvo lugar cuando el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba entregó a José Alberto González Sánchez -presidente de la Cooperativa de Producción Agropecuaria (CPA) Paquito González, en el municipio Baraguá de la provincia de Ciego de Ávila- el Título Honorífico de Héroe del Trabajo de la República de Cuba.

Mientras todos escuchaban detalles sobre la trayectoria del cubano homenajeado, afloraban a la luz momentos de un hombre humilde, quien en 1989 comenzó a incursionar como técnico pecuario en la CPA; que fue logrando resultados ascendentes; que acumula múltiples reconocimientos como trabajador vanguardia por más de 25 años consecutivos en distintas categorías y niveles; y quien desde el año 2016 hasta hoy es miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.



Foto: Estudios Revolución

Como José Alberto hay otros muchos a lo largo del archipiélago. Y este lunes había una representación condensada de cubanas y cubanos que dan lo mejor de ellos en el universo de la tierra; y que por eso recibieron, por grupos, la Orden 17 de Mayo, la Medalla Romárico Cordero, la Distinción Antero Regalado,

y el Sello Especial José Ramírez Cruz.

Igualmente fueron distinguidos cuadros destacados de la ANAP, en una jornada que también contó con el miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda; con Félix Duarte Ortega, Presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños y miembro del Comité Central del Partido; así como con otros miembros del Buró Político y del Secretariado del Comité Central. En el acto de condecoraciones se encontraba presente, de modo especial, el Comandante del Ejército Rebelde, José Ramón Machado Ventura.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución